



v.9, n.016, 14 octubre 2009

La energía es un derecho social

Pueblo de México:



El concepto de servicio público de energía eléctrica es para el beneficio social no para la ganancia de las transnacionales.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



v.9, n.016, 14 octubre 2009

La energía es un derecho social

Pueblo de México:



El concepto de servicio público de energía eléctrica es para el beneficio social no para la ganancia de las transnacionales.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México